

# WARTA

## Di Hari Jadi Kabupaten Banyumas Ke-452, BAZNAS Nobatkan Bupati Sebagai Tokoh Gerakan Sadar Zakat

Agung widodo - [BANYUMAS.WARTA.CO.ID](http://BANYUMAS.WARTA.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 14:58



*BAZNAS Kabupaten Banyumas Memberikan Penghargaan BAZNAS Award 2023 Kepada Bupati Banyumas Ir H Ach Husein Dan Dinobatkan Sebagai Tokoh Pendukung Gerakan Sadar Zakat, Badan Pendapatan Daerah sebagai UPZ dan LAZISMU sebagai LAZIS Dengan Prosentase Perolehan Tertinggi, di Alun-alun Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Dalam rangkaian upacara peringatan hari jadi Kabupaten Banyumas ke 452. Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Banyumas memberikan penghargaan BAZNAS Award 2023 kepada Bupati Banyumas Ir H Ach Husein dan dinobatkan sebagai Tokoh Pendukung Gerakan Sadar Zakat, Badan Pendapatan Daerah sebagai UPZ dan LAZISMU sebagai LAZIS dengan prosentase perolehan tertinggi yang dilaksanakan di Alun-alun Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (22/02/2023).



Turut hadir dalam acara, Bupati, Wakil Bupati beserta Ibu, anggota Forkopimda, Perwakilan Bupati tetangga, Ketua DPRD, Pimpinan Perguruan Tinggi, Kepala SPN Polda Jateng, Komandan Lanud Jendral Besar Sudirman, Pimpinan BAZNAS Jawa Tengah, MUI, Pimpinan BAZNAS Banyumas, Perbankan, BUMN/BUMD, ORARI, Kepala Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) para Camat dan Kepala Desa/Lurah, Pimpinan Organisasi Politik, Pimpinan Organisasi Keagamaan, Pimpinan Organisasi Masyarakat, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, para Staf Ahli Bupati Banyumas, segenap peserta upacara dan para undangan.



Ketua BAZNAS Provinsi Jawa Tengah Dr KH Ahmad Darojo mengatakan, memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh pihak, khususnya kepada Bupati, Badan Pendapatan Daerah dan LAZISMU yang sangat aktif mendukung dan bahkan menjadi motor penggerak zakat di Banyumas.

KH Ahmad Darojo menambahkan, semua pihak yang telah terlibat dan mendukung upaya BAZNAS dalam mensejahterakan umat melalui BAZNAS Award. Kali ini, melibatkan dari 1 Tokoh dan 1 Kedinasan, dengan 1 Lembaga Amil Zakat.



“Kami sangat berterima kasih kepada Bupati, Kepala Dinas hingga Organisasi Pengelola Zakat (OPZ), Unit Pengelola Zakat (UPZ), Camat, Kepada Desa/Lurah

dan para pihak yang berjasa atas perkembangan kesadaran berzakat di Banyumas,” ungkapnya.

Lanjut, KH Ahmad Daroji mengatakan, syukur kepada Allah Swt atas segala nikmat dan karunia-NYA yang tak terhingga. Sangat bangga dan memuji kinerja BAZNAS Banyumas, serta terima kasih kepada Bupati Banyumas, Kemenag dan jajarannya, semua LAZ dan warga Banyumas yang terus semangat berzakat.

“Tidak dikatakan bersyukur kepada Allah Swt bagi siapa yang tidak mau berterima kasih kepada manusia, Jazakallah khairan. Semoga Allah Swt membalasmu dengan kebaikan,” jelas KH Ahmad Daroji kepada awak media Indonesiasatu.co.id dikantor BAZNAS Banyumas selesai upacara, Rabu (22/02/2023).

Bupati Banyumas Ir H Ach Husein mengatakan, terima kasih atas nama pribadi, Pemkab dan masyarakat Banyumas kepada BAZNAS yang telah memberikan penghargaan sebagai kado untuk masyarakat Banyumas tepat di hari jadi Kabupaten Banyumas. Ia berharap ASN dan masyarakat banyumas semangat meningkatkan pengumpulan zakat.



“Penerima bantuan pasti sangat senang, sebenarnya yang harus lebih senang adalah pemberi zakat. Karena sebagian rejeki yang diterima ternyata dapat membantu orang yang kurang beruntung,” tutup Bupati.

(Djarmanto-YF2DOI)